



Comité de evaluación para la elección del Poder Judicial rendirá protesta el 30 de octubre, adelanta Noroña

El Congreso de la Unión ya dio a conocer el nombre de las personas que conformarán el comité de evaluación del Poder Legislativo para las elecciones de personas juzgadoras en 2025

Por Israel Aguilar Esquivel

29 Oct, 2024 10:05 p.m. MX



Guardar



El presidente de la mesa directiva del Senado tomará protesta al comité de evaluación junto con su homólogo de la Cámara de Diputados (Cuartoscuro)

A un día del vencimiento del plazo para la integración de los **comités de evaluación** de jueces, magistrados y ministros, el **Congreso de la Unión** dio a conocer los nombres de las cinco personas que lo integrarán. Al respecto, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Senadores, **Gerardo Fernández Noroña**, notificó que el grupo tomará protesta el **30 de octubre**.

En una entrevista breve ante medios de comunicación, el senador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Gerardo Fernández Noroña**, adelantó que en la sede de la Cámara de Senadores, dentro del salón Ifigenia Martínez, tomarán protesta a las cinco personas que formarán parte del comité.

“Mañana a las 12 viene el comité de evaluación. Les vamos a tomar protesta. **Va a estar Sergio Gutiérrez Luna** (presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados) **y un servidor en el Ifigenia Martínez**. A las 12 en punto. Solo aquí porque es el Congreso y viene el presidente de la Cámara de Diputados y un servidor, quienes representamos al Congreso. Estamos los dos. Es una sola toma de protesta”, dijo ante los medios presentes en el Senado.

Según se dio a conocer, tanto en el Pleno de la Cámara de Diputados como en el de Senadores, aprobaron por mayoría el nombramiento de cinco personas. Las personas elegidas para integrar el comité de evaluación fueron:

- **Maday Merino Damián**: abogada, académica de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT) y primera mujer en ser consejera presidenta del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco.



- **Maribel Concepción Méndez de Lara:** abogada por la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ) y magistrada Numeraria del Tribunal Superior Agrario.
- **Ana Patricia Briseño Torres:** abogada y psicóloga por la Universidad de Sonora; y titular del Instituto Sonorense del Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (ISTAI).
- **Andrés Norberto García Repper Favila:** abogado por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y exrepresentante de Morena ante el Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas (IET).
- **María Gabriela Sánchez García:** abogada y magistrada del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sinaloa.

Cabe mencionar que cada uno de los tres Poderes de la Unión, es decir tanto el Ejecutivo como el Legislativo y el Judicial, tendrá la responsabilidad de conformar y presentar a su respectivo comité de evaluación para las elecciones del Poder Judicial de 2025, el cual deberá estar compuesto, forzosamente, por tres mujeres y dos hombres. La fecha límite establecida para su conformación será el próximo jueves 31 de octubre de 2024.

[Comité de evaluación para la elección del Poder Judicial rendirá protesta el 30 de octubre, adelanta Noroña - Infobae](#)